



Cerca de 476 mil personas visitaron los patrimonios naturales de la Región

DURANTE EL AÑO 2023. Autoridades esperan que la cifra se mantenga al alza durante este 2024 al igual que los anteriores años postpandemia.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Con una estimación anual de 100 mil turistas que visitan las distintas reservas, parques y monumentos naturales de la Región en los meses de enero y febrero, las autoridades hacen un llamado a los visitantes a planificar sus viajes y evitar el uso del fuego en dichas áreas.

De acuerdo con el director regional de Sernatur, Daniel Díaz, “durante enero y febrero se realizan un millón de viajes turísticos dentro de la Región. De eso, el 10% va a los parques nacionales, por tanto es importante que se haga una visita planificada que permita desarrollar una experiencia exitosa en los destinos naturales que requieren un cuidado y protección especial”.

Asimismo, agrega que para evitar la saturación y, a la vez, tener un mayor control de las personas que acceden a estas zonas protegidas, invita a los turistas a obtener los boletos a través de la nueva página web pasesparques.cl.

CAMPAÑA

Ante la llegada de visitantes durante esta época estival y en el marco del lanzamiento de la campaña de prevención “Deja tus fósforos en casa”, María Teresa Huentequeo, directora regional de Conaf, realiza un llamado a los visitantes



AUTORIDADES HACEN UN LLAMADO A LAS PERSONAS A PLANIFICAR SUS VIAJES A LAS DISTINTAS ÁREAS SILVESTRES PROTEGIDAS EN LA REGIÓN.

a “no usar fuentes de calor o hacer fuego al interior de las áreas protegidas, salvo en los lugares habilitados como los camping, para ello aconsejamos hacerse asesorar por las personas que administran los camping o por nuestros guarda parques”.

Además, señala que como parte de la campaña, en cada caseta habrá un dispensador para depositar los elementos que podrían provocar incendios, tales como encendedores, fósforos, chisperos y otros ma-

100 mil

turistas visitan los parques nacionales de la Región durante los meses de enero y febrero.

teriales afines.

Por su parte, el seremi de Agricultura, Héctor Cumillaf, estima que hasta el momento hay un 90% menos de hectáreas que han sido consumidas por los incendios en comparación del año pasado, periodo

en el que hubo más de 5 mil hectáreas consumidas durante estas fechas.

CIFRAS 2023

Según el informe emitido por Conaf, en el 2023 la visitación a las áreas protegidas en la Región de La Araucanía se mantuvieron estables en relación al 2022, alcanzando una cantidad de 475.996 visitantes, de la cual el 27% se concentró en la época de verano.

En este contexto, las autoridades esperan que para es-

“Durante enero y febrero se realizan un millón de viajes turísticos dentro de la Región. De eso, el 10% va a los parques nacionales”.

Daniel Díaz,
director regional
de Sernatur

te 2024 la cantidad de visitas sean auspiciosas, al igual que lo han sido los años anteriores postpandemia. ☞